
子ども議会  議員提出議案   

「未来の岐阜市について考えよう」 

【議員１０             議員】 

私は、この子ども議会で、議長さんの話を聞いて、岐阜市が様々な

施策
し さ く

に力を入れていることが分かりました。また、みなさんの一般
いっぱん

質問
しつもん

と答弁
とうべん

を聞いて、岐阜市の未来を考えて、いろいろ取り組んでい

ることが分かりました。  

みなさんは、今日の子ども議会を通して、自分たちにできることや

自分たちが頑張
が ん ば

っていくことがあると思います。今日の経験
けいけん

を学校の

仲間に伝えたり、岐阜市の小学校みんなで取り組んだりしていけば、

未来の岐阜市は、もっとよくなっていくと思います。ですから、この

子ども議会で、自分の意見を提案
ていあん

することが大切だと思います。  

みなさんは、将来
しょうらい

こんな岐阜市になってほしいとの願いをこめて  

子ども議会に参加していると思います。その思いを伝え合うのはどう

でしょう。そして、私たちが考える未来の岐阜市について書き記した

ものを、市長さんや市議会議長さん、教育長さんなどに冊子
さ っ し

として渡
わた

すとよいと思うのですが、みなさんどうでしょうか。  


